



学校だより

天王丘



令和5年12月12日(火)
第23号
観音寺市立柞田小学校
発行

長子配付

平和で民主的な国へ ～ 6年3組で公開授業 ～

先月二十八日(火)、県内から三十名近くの教育関係者が集まる中、六年三組で社会科の研究授業を行いました。

単元名は「長く続いた戦争と人々のくらし」です。戦争が終結し、焼け野原となった日本がここからどのような国をめざしていくのか、という内容の授業でした。

本校社会科で大切にしているのは、「人」を扱うことです。世の中を変えた、変えようと努力している人やその時代を物語る人を扱い、そこから世の中を見通す授業をめざしています。今回取り上げたのは名古屋市にあるお寺の住職の方。このお寺では、金属製の鐘ではなく、石でできた鐘を今もなお大切に残しています。「なぜ、金属製にせず石の鐘を残しているのか」という問いを立て、子どもたちは、自分の考えを語り、友達と話し合いながら考えを練り上げていきました。そして、戦争の苦い記憶を忘れないため、という結論を導き出し、「平和で民主的な国をめざして進んでいこう」という当時の人々の思いに迫っていきました。

当日は、文部科学省や県教育委員会、県教育センターからも多くの方が来てくださり、子どもたちが真剣に話し合う様子を高く評価していただきました。自分の意見を臆することなく話し合える素晴らしい六年生。また一つ大きな伝統を築き上げてくれました。



インフルエンザ注意報発令中 ～ 出席停止の考え方 ～

	発症日	発症後	発症後	発症後	発症後	発症後	発症後5日を経過後	
	0日目	1日目	2日目	3日目	4日目	5日目	6日目	7日目
例1								
		解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目	解熱3日目	解熱4日目	登校	
	出席停止期間							
例2								
			解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目	解熱3日目	登校	
	出席停止期間							
例3								
				解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目	登校	
	出席停止期間							
例4								
					解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目	登校
	出席停止期間							
例5								
						解熱0日目	解熱1日目	解熱2日目
	出席停止期間							

現在、香川県に「インフルエンザ注意報」が発令され、警報の可能性もあるとされています。市内の小学校や幼稚園でも12月に入り、学級閉鎖をするところも出てきており、今後、さらなる警戒が必要な状況になりつつあります。

インフルエンザに罹患した場合には、左の表を参考に、出席停止(欠席にはなりません)となるとともに、登校再開については、医師の診断や指導に基づいて考えていただきたいと思います。

寒暖差が非常に激しく、体調管理が難しくなっています。学期末の大切な時期、健康に過ごすことができるよう、学校と家庭で協力して進んでいきたいと思います。

優しさ、あたたかさあふれる柞田っ子に感謝です

先日、私の不注意で顔を強打してしまい、負傷してしまいました。額に絆創膏をはったり、内出血が下りてきて目のまわりがあざになつたりしている状態なのですが、そんな私の顔を見て、「大丈夫ですか?」「痛くないですか?」と声をかけてくれる子どもたちの多いこと多いこと。出会った保護者の方にもご心配をいただき、その優しい心、温かい心に感謝しかありません。本当にありがとうございました。